



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 259
25 de junio de 2018

Debate sobre agroecología y gastronomía

La Universidad Central del Ecuador fue una de las sedes donde se realizó el encuentro internacional de agroecología y gastronomía. En el Teatro Universitario se presentó la Conferencia: Circuitos cortos. ¿Dónde Alimentarse Sano? con la participación de Juan José Paniagua, experto Agroecólogo de Costa Rica, que compartió con los estudiantes de la Facultad de Ciencias Agrícolas.

En este foro se revisó el panorama de experiencias de comercialización por agricultores y grupos de productores que trabajan en la agroecología. Virginia Vallejo presentó iniciativas del Ministerio de Agricultura para impulsar los circuitos cortos agroecológicos en el Ecuador, Juan José Paniagua habló de ejemplos de circuitos cortos de cooperativas de productores de Costa Rica. Patricia Yaselga y Erlinda Pillajo hablaron de experiencias de producción agroecológica y de circuitos de distribución.

Antonio Gaybor, decano de la Facultad de Ciencias Agrícolas, manifestó su satisfacción por la realización de un foro de este tipo, pues la Facultad, hace un año, realizó un Encuentro Internacional de Agroecología e Investigación y con este encuentro se siente que gesta un movimiento para constituir un nuevo modelo de agricultura en nuestro país. El modelo convencional de agricultura ha tenido serias repercusiones sobre la salud humana y del planeta por ello se vive un recambio en la agricultura nacida desde los agricultores.

El evento fue organizado por CESA Ecuador y la ONG Agrónomos y Veterinarios Unidos AVSF. **J.S**

